



Sunchales, 25 de Febrero de 2019

La Comisión Directiva de la Casa del Niño "Rincón de Sol", por medio de la presente, responde a la convocatoria realizada por la Municipalidad de Sunchales junto al Concejo Municipal, según Ordenanza N° 1800/08, proponiendo el reconocimiento a la Sra. Norma Edit Vande Velde de Meaglia con la distinción Mujeres de Sunchales, por su destacada actuación en actividades de promoción humana y social.

Norma nació el 19 de Mayo de 1942, en Palacios, y luego de que finalizara los estudios primarios, se mudaron con sus padres y hermanos a la zona rural de Sunchales. Norma continuó aprendiendo bordado en la Escuela Técnica Profesional para Mujeres N°53, y luego siguió con una maestra particular para aprender costura.

En Febrero de 1965 se casó con Antonio Meaglia y juntos formaron una familia con 2 hijos, a quienes les quitó el protagonismo hace 3 años la pequeña Juana, su nieta. Junto con Antonio han sido siempre vecinos muy solidarios, generosos y comprometidos con el barrio SanCor.

Su primera actividad social fue la enseñanza de Catequesis en el Barrio SanCor, desde 1983 hasta 1995, primero como mamá catequista de primera comunión y luego acompañando en Perseverancia. De esta manera también se involucró para colaborar en la Capilla del Barrio en distintas acciones o necesidades.

En el año 1994 Norma integró el grupo de mujeres que constituyó la Comisión Fundadora de la Casa del Niño "Rincón de Sol". En ese tiempo se encargaban de buscar a los niños en sus hogares para llevarlos a la Casita y brindarles ahí un espacio donde puedan recibir las atenciones y contención básica para una niñez sana y con derechos respetados. Se ocupaban de brindar el desayuno, la higiene, la asistencia en las tareas, y principalmente acciones de contención afectiva y emocional. En ocasiones en que las necesidades apremiaban y eran extremas, Norma no dudó en ofrecer su hogar para dar cobijo y amor a niños que necesitaban más que la Casita.

Desde aquel día, hace 25 años, Norma ha permanecido como integrante de la Comisión, participando responsable y activamente en decisiones y tareas de la institución, así como brindando su tiempo y trabajo en la ejecución de los diversos eventos que se organizan. Hoy es una de las referentes de la Comisión que guían y promueven la participación de nuevos integrantes para que el trabajo no cese y la Casita siga siendo la gran institución que supieron construir.



Norma ha participado también en otras Organizaciones de la Sociedad Civil destacándose siempre por ser una colaboradora activa e incansable. Mientras transcurría la etapa escolar de sus hijos colaboraba en la Escuela Florentino Ameghino e integró el Club de Madres de la Escuela N°1212. Así como siendo representante de la Casa del Niño ha participado en diversas comisiones o proyectos promovidos por la Municipalidad.

Una mujer con convicciones firmes, decisión y voluntad inquebrantables ante las adversidades.

Una mujer que no duda cuando hay algo que se puede hacer y moviliza a otros para que hagan.

Una mujer que nunca escatimó recursos, tiempo, ni esfuerzo para brindar su servicio humano y social.

Una mujer que en todas las etapas de su vida personal y familiar ha tenido la voluntad y decisión de poner al servicio de la comunidad sus valores y recursos, principalmente a través de su labor en la Casa del Niño.

Por todos estos claros y precisos antecedentes y sus cualidades personales como ciudadana, consideramos que Norma merece recibir el reconocimiento público de nuestra comunidad a través de la valiosa distinción "Mujeres de Sunchales".

Atentamente.

Por Comisión Casa del Niño
"Rincón de Sol"


Gabriela Ma Eugenia
Tel. 15660975

8 • MARZO
Día de la
Mujer

